

3. Bürgermeister Georgios Halkias

Georgios Halkias wurde 1965 in Volos, in der Region Thessalien (Griechenland), geboren. Dort besuchte er die Grundschule und anschließend das Gymnasium. Im Jahre 1983 erlangte er das Abitur. In den 1990er Jahren kam er nach Erlangen und begann das Studium der Pharmazie an der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg, welches er 1993 mit der Approbation zum Apotheker erfolgreich abschloss.

1993 kam Georgios Halkias in die Aurachstadt, wo er von 1993 bis 1994 ein Praktikum in der Beyschlag'schen Apotheke in der Hauptstraße absolvierte. Er blieb beruflich in Herzogenaurach und arbeitete sieben Jahre lang als Angestellter in der Apotheke am Markt bei Hanns Joachim Stehle. Im Mai 2001 übernahm er diese Apotheke als Leiter und zog im August 2001 mit seiner Familie endgültig nach Herzogenaurach.

Politisches Engagement

Georgios Halkias' politisches Engagement begann im Oktober 2012 mit dem Beitritt zu Bündnis 90 / Die Grünen des Ortsverbandes Herzogenaurach. 2014 kandidierte er für den Stadtrat und wurde ins Gremium gewählt.

Im Mai 2014 wählte der Stadtrat Georgios Halkias zum Dritten ehrenamtlichen Bürgermeister.

Georgios Halkias unterstützt unter anderem den Herzogenauracher Sport und das Bildungsprojekt „Klasse 2000“ in der Carl-Platz-Schule. Außerdem engagiert er sich seit 2009 sehr aktiv im Rotary Club Herzogenaurach, wo er für den Jugenddienst zuständig ist.

In Griechenland aufgewachsen, hat er eine sehr enge Beziehung zum Meer und nutzt jede Möglichkeit, seine sportliche Begeisterung zum Segeln zu praktizieren. Die Freizeit verbringt er gerne mit seiner Familie und seinen Freunden in der schönen fränkischen Natur. Georgios Halkias ist verheiratet und hat drei Kinder.

Gremienarbeit

Bei der Stadt Herzogenaurach ist Georgios Halkias Mitglied folgender Ausschüsse bzw. Gremien:

- Ältestenrat
- Haupt- und Finanzausschuss
- Bauausschuss
- Planungs- und Umweltausschuss (Stellv.)
- Personalausschuss (Stellv.)
- Kulturausschuss (Stellv.)